

マイナンバー制度について学習



女性部春闘討論集会

3月12日、府職労女性部は「2016春闘討論集会」を開催しました。保育ルームも開設し、子育て真っ最中のママさん組員や若手の組員も多く参加、全体で30名が集まりました。

今年、国民に内容があまり知られていない「マイナンバー（個人番号）制度」について

3月12日、府職労女性部は「2016春闘討論集会」を開催しました。保育ルームも開設し、子育て真っ最中のママさん組員や若手の組員も多く参加、全体で30名が集まりました。

今年、国民に内容があまり知られていない「マイナンバー（個人番号）制度」について

病院機構当局「一時金0.1月引上げ見送り」を回答

道理のない不当な回答を許さず、職場からのとりくみを強化しよう

最低基準を守れ

「月例給は国立病院、手当ては大阪府に準じる」というのは、私たちが要求したことではなく、機構当局が決めた基準です。この基準は人事院や人事委員会の勧告にもとづき、病院職員の給料・一時金を全国的な水準に合わせるものです。

また、今回の交渉では、

インフルエンザワクチンの公費負担の検討、シデント(6年目以上)の給料引上げも回答

不払い残業の解消や人員増、各種手当の充実等、私たちの切実な要求にはほとんど答えていませんが、「インフルエンザワクチンの公費負担に向けて検討する」「シデント(6年目以上)の給料引上げ」の前進回答がありました。

府職労・病院労組は、引き続き、やりがいのある仕事と働きやすい職場をめざし、とりくみをすすめます。



「月例給」引上げ見送りは許せない

府職労、総務省に要請

3月9日、全労連・国民春闘共闘は「労働者総決起・中央行動」をとりくみ実施した。総務省や厚生労働省前での要請行動、労働者総決起集会、国会請願デモ、国会議員への要請行動などが展開されました。

この日、府職労からは有田委員長、竹中副委員長、小松書記長、福田女性部長の4人が行動に参加し、総務省に対する「大阪府の人事委員会を無視した『月例給引き上げ見送り』回答」に対する要請も行いました。

総務省の自治行政局公務員部給与能率推進室が対応しました。



団体署名を提出する府労組連(3月17日)

全国から寄せられた472の団体署名を人事局長に提出

3月17日には、大阪府連・大阪春闘共闘による「大阪総行動」がとりくまれ、早朝宣伝、ランチタイムパレード、決起集会等が展開されました。

府職労はこの行動にあわせて、この間、府内の住民団体や全国の労働組合等472団体から寄せられた「大阪経済をいっそう冷え込ませる府職員・教職員・警察官の『月例給引き上げ見送り』に抗議し、すべての労働者の賃上げにつながる施策の充実を求める要請書」を人事局長に提出しました。

しかも、機構当局は「赤字」の理由について、国際がんセンター(新成人病センター)の建設償還、重粒子線施設関連費用負担、住吉母子センターの建設などを挙げています。これらの施設の建設・設置は、府の医療施策としてすすめられているものであり、その負担を職員に押しつけるのは大間違いです。

職員の最低限の給料・一時金も支払えないというのが、大阪府に負担を求めるべきです。施策の見直しをするべきです。

府職労70周年記念事業第1弾 2016ラフティングツアー In 大歩危・小歩危

5月27日(金) 18時30分 府庁集合
5月29日(日) 15時00分 大阪着

参加費：38,000円

(2泊4食(朝2・昼1・夜1)・交流会費・交通費・保険代)・ラフティング1日コース料金(12,000円)込み

こんなおもしろいスポーツがあったのか!!

思ったより安全だし、楽しかった!

この楽しさ・連帯感は味わたものにしかわからない

洗練されたプロのインストラクターといっしょだから安心

ラフティングのあの温泉とビールは最高!!!!



泳げないけど十分に楽しめた!

ボートを転覆させない「ゆったり安心コース」もあるので、誰でも楽しめる

お問い合わせ：府職労06-6941-3079まで